

Fue activado el plan de contingencia en la red hospitalaria para emergencias de fin de año

LOCALES VALLE

Noviembre 23, 2016 - 7:09 Am -

Like 0 Twitter WhatsApp



Las autoridades sanitarias de Cali y el Valle anticiparon la activación de la red de servicios de salud, de cara a la feria de Cali y a la temporada de fin de año.

Así lo dio a conocer la secretaria de Salud del departamento, María Cristina Lesmes, quien indicó que el Hospital Universitario del Valle, componente fundamental de la red hospitalaria, tendrá disponibilidad para hacerle frente a cualquier emergencia que pueda tener lugar en esta época del año.

“Nosotros empezamos nuestra preparación desde el mes de octubre, a partir del mes de noviembre estamos funcionando en emergencia como si tuviéramos ya la feria de Cali y las fiestas navideñas. Este año como los anteriores, el Valle organiza su red pública de prestación de servicios para la contingencia que pueda significar la feria de Cali, igualmente trabajamos de forma conjunta y ordenada con la red privada. Todos los vallecaucanos deben tener la seguridad que la red de prestación de servicios está lista para atender la eventualidad de las fiestas decembrinas”, comentó.

La funcionaria confió en que este año los casos de personas quemadas por manipulación de pólvora disminuyan y añadió que están atentos al aumento de la demanda que pueda desencadenarse por la ingesta de ciertos alimentos y bebidas propios de estas fiestas.

Por su parte Alexander Durán, secretario de salud de Cali, negó que en la actualidad se presenten problemas con la remisión de pacientes que requieren atención en niveles superiores. Añadió que también se encuentran disponibles 40

servicios de urgencias públicos y privados en la ciudad y que fueron abiertos dos nuevos servicios en el hospital Isaías Duarte Cancino y en la institución Decepaz, ubicados en la zona oriente.

